

Newsletter

BOKUS SCHULE +++ MELIBOKUS SCHULE +++ MELIBOKUS SCHULE

Neues von Schulleitung • Elternbeirat • Schülervertretung • Förderverein

Personalia: Am 15.12.2014 erwarb unsere Referendarin Frau Friederike Theile ihr 2. Staatsexamen – dazu gratulieren wir ihr ganz herzlich!

Markttag: Ein riesiges Dankeschön gebührt allen Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften und Eltern für den einmal mehr beeindruckenden Einsatz an unserem diesjährigen Markttag! Es herrschte wie immer bei diesem Anlass ein reges Treiben in vorweihnachtlicher Atmosphäre. Insgesamt erbrachte die Veranstaltung einen Gewinn von deutlich über 4000,- Euro, der es dem Förderverein ermöglichen wird, auch im kommenden Jahr viele schulische Projekte zu unterstützen. Besonders erfolgreich war die von Herrn Spruth und Frau Novak-Yurdoglu organisierte Tombola der Klassen 8a und 8b, die – unterstützt von Frau Grudda – allein über 1200,- Euro erwirtschaftete; auch die Klassen 8cHR (Herr Franske/Pizza) und 5cG (Frau Pfaff/Weihnachtsdeko) sowie die Bibliotheks-AG (Frau Glas/Bücherflohmarkt), die Cafeteria (Frau Büdinger-Eder und Frau Degenhard) und der Elternstand haben sich ein Extralob verdient. Vielen Dank auch an unseren Hausmeister Herrn Salf und die Reinigungskräfte für ihren besonderen Einsatz!

Förderverein: In diesem unglaublichen Jahr konnte der Förderverein sehr viel für die Schülerinnen und Schüler der Melibokusschule bewegen! Wir danken allen Mitgliedern, Spendern, Förderern und Unterstützern, mit deren Hilfe wir z.B. Projekte im Bereich der Schulverschönerung und -ausstattung unterstützen sowie die Hausaufgabenbetreuung bei gleichzeitiger Senkung der Gebühren ausbauen konnten. Wir wünschen Ihnen allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen tollen Start ins Neue Jahr.



Auch die SV wünscht allen frohe Weihnachten, ein glückliches neues Jahr und ganz tolle Ferien!

Editorial

Liebe Schulgemeinde der „Meli“,

ein ereignisreicher Herbst liegt hinter uns, die ersten Monate des laufenden Schuljahres sind bewältigt und Schülerinnen und Schüler, das Lehrerkollegium und sicherlich viele Eltern freuen sich auf erholsame Weihnachtstage.

Durch die späten Sommerferien ist dieser erste Abschnitt und damit fast das gesamte erste Schulhalbjahr sehr kurz und die Termine alle sehr gedrängt. Wir bedanken uns bei allen Schülerinnen und Schülern, bei den Eltern, den Lehrkräften, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und allen anderen Helfern für den Einsatz und das Engagement – für den Kraftaufwand, alle Veranstaltungen, Wettbewerbe, Projekte, Feste und die große Menge an „normalen“ schulischen Aufgaben bewältigt zu haben.

Wir wünschen der gesamten Schulgemeinde eine stressfreie Vorweihnachtszeit, geruhige Feiertage, erholsame Weihnachtsferien und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Im Namen des Schulleitungsteams

Mathias Volkart

Gerhard Neeb

Stv. Schulleiter

Schulleiter

Impressum

Herausgeber: Melibokusschule
Benno-Elkan-Allee 1
64665 Alsbach-Hähnlein
V.i.S.d.P.: Gerhard Neeb

Veröffentlichung: Dezember 2014